



Boletín de Prensa



Fray Bentos



11/06/2021

Quedaron operativas nuevas luminarias en Fray Bentos.





También vienen avanzando a buen ritmo los trabajos de mantenimiento en varias zonas de la ciudad, mientras se proyecta algunas intervenciones en otras localidades del departamento.

Con la presencia del Intendente Dr. Omar Lafluf, se inauguraron recientemente 22 focos led de 230 watts en "Paso Viejo" camino al balneario Las Cañas. En ese tramo se cambió todo el cableado además del sistema, pasando de ser por panel solar a convencional con contador de UTE. El Ing. Vicente Rocha informó que se realizaron bajas en las potencias contratadas en las sub estación 5 y 10 lo que implica un cargo fijo menor, significando un ahorro para la comuna. Se continúa con el retiro de cables que ya cumplieron con su vida útil y colocando pre ensamblado, desde el kilómetro 309, rotonda entrada a Fray Bentos, hasta la vía férrea. Rocha señaló también, que en Young se ha planificado en conjunto con el FDI, la instalación de más luminarias en el barrio la terminal; de 46 ya existente se dejarán funcionando 61. Ahí el mecanismo es por conteo con fotocélula cada una; con la idea de bajar costos se implementará ahora por medición. Para Nuevo Berlín se proyecta coordinadamente con el Municipio iluminar la bicisenda al ingreso del centro poblado.

-UNIDAD DE COMUNICACIÓN-



Boletín de Prensa



Fray Bentos



11/06/2021

OSE inauguró el tanque de agua construido en la zona de "La Feria".



Autoridades del organismo estatal llegaron especialmente para participar de la ceremonia.

El Intendente Omar Lafluf acompañó a la delegación visitante, encabezada por el presidente de OSE, Ing. Raúl Montero y su vicepresidenta Susana Montaner. En la ocasión, las autoridades remarcaron la importancia de la inversión realizada, la cual rondó el millón de dólares; pero fundamentalmente por la repercusión social que tendrá, teniendo en cuenta el crecimiento poblacional que está alcanzando toda esa zona de Fray Bentos.

Este segundo tanque de agua permitirá mejorar el suministro, principalmente la presión hacia ese punto de la capital departamental, el cual se está caracterizando por congregar a varias cooperativas, previéndose además que otros grupos de vivienda, también se ubiquen en las cercanías.





Boletín de Prensa



Río Negro



11/06/2021

Dirección de Tránsito.

Devolución de motos incautadas.

A partir del próximo lunes 14 de junio podrán agendarse aquellas personas interesadas en recuperar su vehículo, comunicándose con la Dirección de Tránsito en su correspondiente localidad.

La atención se realizará desde las 8.30 a 13 horas vía telefónica, tomándose la solicitud del titular de la moto y luego procesándose el debido trámite.

Es indispensable que el birrodado se encuentre apto para circular o en su defecto, se les dará 30 días de plazo para acondicionarlo, dejando establecido dónde será reparado para que concurra la inspección técnica autorizada por el Departamento de Movilidad y Tránsito.

De constatarse que la moto no se encuentra en el sitio acordado, se procederá nuevamente a su incautación.

Contactos:

- Fray Bentos al 1935 Int. 1519.
- Young al 1935 Int. 2631.
- San Javier Municipio al 1935 Int. 4519 o por el 4569 2018.
- Nuevo Berlín Municipio al 1935 Int. 3511.





·UNIDAD DE COMUNICACIÓN-

Boletín de Prensa



Nuevo Berlín



11/06/2021

Variedad de tareas se cumplieron en Nuevo Berlín.



Se realizó limpieza del segmento que tiene en comodato la Intendencia de Río Negro con el Banco República, como también en el interior del Centro Democrático.

Desde el área de barrido se atendieron calles céntricas como 18 de Julio y José E. Rodó.

Se intervino en toda la parte periférica del Mini Estadio de Baby Futbol, además desde el área de Parques y Jardines, se limpió el espacio verde contiguo a la Pista de Patín.

Dos cuadrillas de poda trabajaron por calle Río Negro, una en el cruce con Rivera y otra con Paysandú.

En la recolección de residuos no domiciliarios, se levantó ramas y pasto de varios puntos, previa coordinación con Servicios Municipales y numerosos montones de tierra que quedaron tras la limpieza de cordones.

Desde el área de alumbrado se colocó en Paysandú y Soriano un foco Led, demanda de mucho tiempo de vecinos de la zona; se reparó el cableado del camping que se encontraba cortado o caído producto del último temporal que azotó la localidad.



UNIDAD DE COMUNICACIÓN—

Boletín de Prensa



Young



11/06/2021

La Intendencia está acondicionando el Camino a Loma Verde.





Un equipo de Vialidad Urbana de la Dirección General de Obras realiza una fuerte intervención en el tramo que va de Wilson Ferreira (desvió del tránsito pesado), hacia el sur, hasta el final del camino.

Allí se realiza maquinado y acondicionamiento, limpieza de cunetas, reposición y colocación de caños, recargo con material y compactación.

La idea es recuperar la transitabilidad del camino que estaba en muy mal estado.

-UNIDAD DE COMUNICACIÓN-



Boletín de Prensa



Departamental



11/06/2021

La Dirección de Turismo y socios avanzan en el desarrollo del proyecto turístico "Ruta de la Madera".





Este es un proyecto que cuenta con el apoyo de ANDE, Unión Europea y Congreso de Intendentes.

Se han venido cumpliendo diferentes instancias, reuniones, guía y asesoramiento directo con ANDE, reorganización del cronograma en algunos aspectos, etc.

La Prof. Silvia Borba, Directora de Turismo dijo que este proyecto viene de la administración anterior y se va a ejecutar en este periodo.

Se estudian algunas reformas donde se agregarían otros puntos de interés turístico en la ruta, lo que en su momento, se pondrá a consideración de las instituciones que están apoyando esta iniciativa.

El proyecto lo ejecutará la intendencia a través de la Dirección de Turismo.

Los socios que intervienen son la Intendencia de Paysandú, los Municipios de Young (Río Negro) y Piedras Coloradas (Paysandú), UPM, Montes del Plata, Las Moras (Young), Hotel Resort "Salinas del Almirón" (Guichón - Paysandú), aportando todos al enriquecimiento de este circuito turístico.

Próximamente se hará un llamado a una consultoría, la que, con actores de turismo y representantes de los socios del proyecto, harán un relevamiento para el armado de un guion y audiovisual que sirva como marketing para promocionar y vender el producto.

"La Ruta de la Madera" no es solo madera sino todo lo asociado a esa producción.

La gastronomía está presente, la miel, los hongos, posiblemente quesos, hay otra parte que tiene que ver con la artesanía, construcción de juguetes e instrumentos musicales en madera y otros aspectos que hacen a la originalidad y riqueza del circuito.

Las direcciones de Turismo y Descentralización han realizado un trabajo conjunto visitando diferentes zonas del departamento, que podrían llegar a ser potenciales lugares turísticos, que significarían otras opciones ligadas a la "Ruta de la Madera".